

Die Kofferbibliothek „Tut nimmer weh!“

In den letzten drei Wochen war der rote Koffer der Kofferbibliothek mit seinem Bewohner, der kleinen gelben Ente, bei uns in der Bücherei zu Besuch. Voll gepackt mit Büchern, Spielen und Ideen rund um das Thema Gesundwerden bot der Koffer viel Gelegenheit zum Lernen und Entdecken. Mit einer Gedichtapotheke, einem eigenen Spital samt Krankenbett und Gipsverband und vielem mehr reisten wir in die Welt der Ärztinnen und Ärzte. Zum Abschluss bastelten wir sogar unser eigenes Skelett aus rohen Nudeln!

Bis zum Sommer wird jetzt wieder donnerstags um 16:00 Uhr ein Bilderbuch mit unseren jüngsten Besucherinnen und Besuchern gelesen. Wir freuen uns auf viele kleine Leseratten!

Das Büchereiteam

